



Johannes Schulte Vorsitzender

Warendorf (gl). Der Vorstand des Freundeskreises Stiftung Josephs-Hospital Warendorf konnte in diesen Tagen wiederum von einem erfolgreichen Geschäftsjahr berichten. Gemäß der Satzung stellt die gemeinnützige Stiftung Josephs-Hospital Warendorf materielle und finanzielle Mittel für Aufgaben zu Verfügung, die nicht oder nur ungenügend von öffentlich rechtlichen Körperschaften wahrgenommen werden können. Im abgelaufenen Geschäftsjahr waren dies zum Beispiel 20 000 Mark für ein

CTG-Gerät in der Abteilung Frauenheilkunde und Geburtshilfe sowie 1000 Mark als Zuschuss für die Bücherei. Insgesamt konnte seit der Gründung des Freundeskreises im Jahre 1996 ein Betrag von etwa 230 000 Mark zur Verfügung gestellt werden.

Bei den satzungsgemäß durchgeführten Vorstandswahlen gab es insoweit Veränderungen, als die bisher von Mitarbeitern des Josephs-Hospitals Warendorf besetzten Stellen durch externe Mitglieder ersetzt wurden. Neuer

erster Vorsitzender ist Johannes Schulte, sein Stellvertreter Anton Frisch. Als Kassierer wurde Rolf Ewald und als Geschäftsführer Günther Blanke in den Vorstand gewählt.

Da in Zukunft der Freundeskreis vielfältige Aufgaben unterstützen möchte, hat der neue Vorstand unter anderem beschlossen, im Herbst dieses Jahres besonders werbewirksam tätig zu werden. (v.l.): R. Ewald, bisheriger Vorsitzender Dr. Weritz, J. Schulte, A. Frisch und G. Blanke.